



パリ日本人学校

1年 A組

学級通信 no.39

2026.2.20.発行

Kulia

ハワイ語

自分のできる最高の努力をしよう*



担任 岩本エリザ

parinichi.iwamotoeriza@gmail.com

1年生最後の学年末テスト

1年間のまとめの学年末テストが行われました。全教科でのテストもあり、なかなか対策に苦戦していました。風邪が流行る季節もあり、体調を整えながらテスト勉強をすることも大変だったようです。授業での取り組み以外に課題や宿題等にもしっかり向き合えたかな。全部合わせての総合評価になります。「自分のできる最高の努力をする」、忘れずにね。



にこちゃん元気でね

爆弾ゲーム



爆弾を見事当てた人は、
歌いながら・踊りながら・腕立てしな
がらメッセージを言ってくれました。



来週の予定

2/26 立会演説会 2/27 音楽祭・職業講話

卒業式練習

日にち	パリタイム	1時間目	2時間目	3時間目	4時間目	5時間目	6時間目	7時間目	バス
25日(水)	2学期振り返り	体育	数学	卒業式練習	社会	国語	道徳		15:40
26日(木)	2学期振り返り	国語	仏語	数学	歌練習	卒業式歌練習	立ち合い演説会・役員選挙		16:40
27日(金)	朝の運動	卒業式練習	国語	音楽祭		職業講話			15:40

現地校交流 サンシャルル・ノートルダム中学校へ行きました！

実行委員さんを中心に挨拶練習を進めました。当日は考古学博物館を見学し、大縄での交流やミッション「好きな〇〇は何ですか」の質問をし、積極的にフランス語を話すように心がけました。昼食は現地校の給食を体験しました。日本の給食とは違い、デザートもあり、嬉しそうに食べている姿がありました。クロックムッシュがとてもおいしかったようです。パリ日からは交流の合言葉を提案しました。「絆」「LIEN」。今後もサンシャルル・ノートルダム中学校との絆が深まるといいですね。



ボランティアコンサート

テスト最終日の午後、体育館でコンサートが開催されました。現在フランスに留学しているクラリネット奏者の安村藍さんとパリ在住のピアニスト堀川香奈子さんによるコンサートでした。留学生の気持ちや思いも語ってくれました。将来留学を考えている生徒にとって、いい刺激になりました。テストで疲れている中学生たち、心を癒してくれるいい時間になりましたね。